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Der Vorsitzende berichtet, dass die Deutsche Glasfaser auf ihn zugekommen sei. Sie 
suchten nach einer Räumlichkeit in Einöd, um Verträge abzuschließen und den 
Bürgern Rede und Antwort zu stehen. 
Er übergibt das Wort an Herrn Kirsch, der den Ortsratsmitgliedern das Vorhaben 
genau vorstellt. Einöd sei mit Wörschweiler, Beeden und Schwarzenbach, 
Schwarzenacker zusammengelegt zu einem Gebiet. 
Er betont immer wieder, eine Verlegung sei nur möglich, wenn man für dieses Gebiet 
mindestens 33 % der Bürger ins Boot bekäme. 
Er erklärt auch, wo der Unterschied zwischen dem liege, was momentan vorhanden 
sei und dem, was sie anbieten würden. 

Auf die Frage der Ortsratsmitglieder erklärt er die verschiedenen Verträge und die 
Kosten, die auf die Bürger zukämen. Auch den preislichen Unterschied der Verträge 
erklärt er ausführlich. 
Er erklärt auch, wie das Kabel verlegt werde. Von der Straße zum Haus könne 
teilweise mit einer Erdrakete verfahren werden, teilweise müsse aufgegraben 
werden. Dies könne man erst vor Ort von Haus zu Haus entscheiden. 

Es gäbe zwei Bürgerveranstaltungen, die bereits terminiert seien - eine in Beeden 
und eine in Einöd, bei dem die Bürger ihre Fragen stellen könnten und nochmal alles 
ausführlich erklärt bekämen. 

Herr Kirsch beantwortet im Anschluss alle Fragen der Ortsratsmitglieder. 


